

**PROMETE ERRADICAR FEMINICIDIOS**

Presenta Del Moral su Agenda Violeta en favor de las mujeres

Reactivaría el seguro popular y escuelas y guarderías de tiempo completo

JAVIER SALINAS CESÁREOCORRESPONSAL
ECATEPEC, MÉX.

La candidata a la gubernatura por la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, presentó Agenda Violeta, propuestas en favor de las mujeres, entre las que destaca la erradicación del feminicidio, un gabinete paritario con igual número de mujeres y hombres, reactivación del seguro popular, pago salarial igualitario para personas del sexo femenino y la construcción de más Ciudades Mujer en el estado.

Al encabezar una reunión con militantes y seguidores en el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, la abanderada de la coalición conformada por los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza afirmó que, en caso de triunfar en los comicios del 4 de junio, Agenda Violeta será el plan de gobierno de su sexenio.

Aseguró que “para erradicar la

impunidad, cero delitos sin castigo: todos los feminicidios van a ser sancionados e investigados con celeridad, y como gobernadora, cualquier agresión violación o feminicidio lo voy a tomar como un tema personal y va a ser castigado”.

Del Moral se comprometió a que ninguna mujer en la entidad se quede sin atención médica y a que las

jóvenes cuenten con información oportuna y gratuita sobre productos de higiene menstrual; asimismo, se impulsarán políticas para prevenir el embarazo adolescente.

La también ex dirigente estatal del *tricolor* destacó que el estado de México contará nuevamente con guarderías y escuelas de tiempo completo, además de estímulos económicos para quienes se dediquen a cuidar a enfermos, adultos mayores y personas con discapacidad.

Prometió construir más Ciudades Mujer, pues sólo hay dos: una en Los Reyes La Paz y otra en San Mateo Atenco. También anunció que se ampliará la de la red de refugios para mujeres, se instalarán botones de pánico y se fortalecerá la Red Naranja para que más establecimientos, escuelas, dependencias gubernamentales y empresas ofrezcan espacios seguros para las féminas.

Alejandra del Moral presentó como una de sus promesas de campaña la construcción de un

segundo piso en Avenida Central, que iría del conjunto habitacional Las Américas a la avenida México, así como la dotación de agua a los habitantes de Ecatepec, que es una de sus principales demandas.

Al encabezar tres actos en el municipio ante cientos de militantes; la priista también mencionó algunas acciones para mejorar el transporte y la seguridad.

En el distrito 21, en la colonia Ejidos de San Cristóbal, habló de fortalecer el programa de bacheo en toda la localidad; además, se edificaría un muro de contención de deslaves e inundaciones en las colonias San Andrés de la Cañada, Tierra Blanca y Vista Hermosa.

Se construirá también el Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud para atender a los vecinos de las colonias Colosio y Potrero del Rey.

Mientras, en la colonia Santa María Tulpeticlac, del distrito 8, ante unos mil 500 simpatizantes, propuso renovar el alumbrado público de las avenidas Central, México, López Mateos y Gobernadora.

La aspirante de Va por el Estado de México estuvo acompañada por el diputado federal panista Santiago Creel, el diputado local Enrique Vargas; el dirigente estatal panista, Anuar Azar; el legislador priista Ricardo Aguilar y el ex gobernador perredista de Michoacán Silvano Aureoles, entre otros.